
事業所名

開催日時 令和 5 年 3 月 29 日 （ 水 ） 17 時 30 分 ～ 18 時 30 分

開催場所

3 名 1 名

1 名 7 名

0 名 1 名

1.

2. 活動状況について

→梨雲苑の厨房で作って、さいさいに運んでいます。

・施設によって食事はまちまちだと思うが梨雲苑の食事は考えて作られてていていい

令和４年度 第２回 運営推進会議開催状況報告書
でいさーびす さいさい

でいさーびす さいさい（富山市金屋２３３２）

参 加 者

議  題

事業所職員

知見者、民生委員等

利用者（家族）代表者

地域住民代表者

会  議  録

事業所の現状について

その他（地域包括）行政職員

→オカリナコンサートはグループだったので楽しんでもらえました。現在お花見ドラ

ご意見やご質問

・ＷＢＣの応援などしている施設もある。皆さん生き生きしていた。お年寄りの刺激

→お試し利用後に利用を開始されることが多いです。

・コロナ終息に向かって、利用者数が伸びている印象。利用者数も伸びてきている。

になると思う。応援グッズ作りなどどうか。

・食事会のお弁当や普段の食事はさいさいで作っているのか。

ご意見やご質問

・男女比はどのくらいか。

と思う。オカリナコンサートも良さそう。

イブも初めています。

＜第１号議案＞ 事業所の現状について

・令和４年９月～２月の利用状況

＜第２号議案＞ 活動状況について

 利用者数が伸びなかったが10月～毎月新規の方入っている。現在は40名登録している。

皆さん高齢の為入院や、介護度の変更で他のサービスに変更になることもあり実利用者数

は伸びていない。

→ＷＢＣや朝乃山を皆で見て応援している。



→40人中男性は5人です。

活動をもっとされてもいいかと思う。良さをアピールしてほしい。

をつつき合わない、他は今まで通り基本的なことを注意する。なかなか切り替えは難しい

さいさいの看護師から元気がないと連絡あり受診したが日々様子を見てくれているから

・ボランティア団体から活動したい要望有ります。声を掛けて下さい。さいさいの宣伝

と思うが少しずつ生活を戻すことをしていかないと元の生活に戻れないと思う。

後遺症については、はっきりとした原因が分からないが今後重症化は少なくなるのでは

ないか。不安もあるとは思うが基本的なことを守っていれば集まりをしてもいいと思う。

発見してもらえたデイ利用をしていて良かった。

・義母はドライブ、書道等喜んでいた。現在入院中だが入院して初めてわかることも

多かった。顔も見られないので声もかけられないお年寄りが入院するのは大変なこと。

・青年団の獅子舞4月15日にあります。西教寺でやるので見に来て下さい。

・老人会で集まりたいがコロナが怖い。マスクも緩和されているが今後高齢者の何か

あった時の補助も無くなると聞く何に気を付ければいいか。

→5月は高齢者・基礎疾患のある方、秋は全員の接種が決まっている。集まる時に食事


